

# Communiqué

Le 13 mars 1995

N° 49

## LE CANADA OBSERVE LE JOUR DU COMMONWEALTH

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a fait la déclaration suivante à l'occasion du Jour du Commonwealth, le 13 mars.

Pour célébrer le Jour du Commonwealth, les Canadiens se joignent aux citoyens des 50 autres pays membres de cette organisation, lesquels représentent un tiers de la population mondiale.

Le thème du Jour du Commonwealth 1995 est **Notre communauté planétaire : tous unis pour la tolérance et la compréhension**. Par la communication et la coopération, les pays du Commonwealth s'appliquent à promouvoir la paix et la compréhension dans le monde.

Les liens établis entre les pays et les peuples du Commonwealth par les organismes non gouvernementaux jouent de façon régulière un grand rôle pour propager ces valeurs. Des milliers de personnes y consacrent un temps et des efforts considérables pour établir des liens mutuellement précieux. Parmi ces liens se trouve le sport : l'année dernière, le Canada a accueilli pour la quatrième fois les Jeux du Commonwealth, célébration du sport, des arts, de la culture et de l'amitié.

L'événement le plus marquant de cette année est la prochaine rencontre des chefs de gouvernement du Commonwealth, qui doit avoir lieu en novembre à Auckland, en Nouvelle-Zélande. Cette rencontre donnera aux chefs de gouvernement du Commonwealth l'occasion de discuter des dossiers mondiaux dans un climat informel et détendu. Le Canada apprécie cette possibilité qui nous est offerte de resserrer nos rapports avec les autres pays du Commonwealth et de préciser les objectifs de la politique étrangère canadienne.

